

# 9th St Cafe

Le petit café français avec beaucoup de caractère

8615, 109 rue

Edmonton

Heures d'ouverture:

Dimanche au jeudi 11h30 am -10h00pm

Vendredi et samedi 11h30 am -1h0 am

## Soyez actifs

Allo! c'est encore moi, votre contact du campus principal. Nous venons tout juste de terminer les examens mi-semestriels, peut-être avez-vous un peu de temps libre! Je vais vous présenter deux clubs que vous pouvez rejoindre au campus.

### Le club des débats

C'est le plus vieux club du campus. Il existe depuis quatre-vingts ans, parmi ses anciens membres, on compte Lawrence Decore et Joe Clark. Présentement, le club a soixante-huit membres. Les membres voyagent souvent pour débattre partout au Canada et cette année quelques-uns vont aller à Moscou et à Glasgow. Venant de n'importe quelle faculté, les membres apprennent à améliorer leur manière de parler et de penser. En pratiquant leurs habilités, les étudiants en éducation par exemple, vont profiter de la chance d'améliorer leur travail comme professeur. La présidente Astrid Sollbach m'a expliqué qu'on apprend deux choses importantes: premièrement, comment discuter et raisonner, deuxièmement, comment parler efficacement en utilisant les gestes et les différents styles de langage.

Ca y est pour la matière sérieuse! Le club des débats a aussi pour but d'établir des relations entre les peuples et d'apprendre la communication: "c'est l'fun". On fait des débats dans un style impromptu parlementaire qui indique qu'on se prépare quinze minutes avant le débat et on y ajoute presque toujours de l'humour.

Les résolutions à débattre sont amusantes et parfois, bizarres; comme par exemple: "tout ce dont on a besoin, c'est de l'amour". On apprend en même temps qu'on s'amuse et

comme dit la présidente: "ce sont les gens qui rendent le club unique!"

La prochaine rencontre, la "Hugill Cup", aura lieu le 2 décembre 1989. Le club se rencontre chaque mercredi à 5h00 à "humanities" local 2-42.

### Campus Pro-Life

C'est un nouveau club formé de 58 membres qui viennent de différentes facultés et de divers milieux mais tous partagent le même but: protéger la vie humaine. Rebecca Morcos, la vice-présidente, explique: "Nous pensons que chaque humain dès la conception a le droit de vivre." Ne vous trompez pas, ce groupe ne se limite pas à un seul but, il s'occupe également de rendre les universitaires plus cultivés en ce qui concerne l'avortement. "Campus Pro-Life" encourage les gens à penser à d'autres choix possibles.

Quelques exemples de leurs activités: une marche pour la vie, la correspondance avec les gouvernements et des présentations de vidéo. Entre le 14 et le 17 novembre, le club va opérer les tables d'information et de discussion au campus. "Campus Pro-Life" est composé de jeunes adultes qui veulent apporter leur contribution au monde comme le dit la vice-présidente: "Je crois que la jeunesse a un rôle très important à jouer parce que nous avons de l'énergie et de la détermination et nous devons protéger la vie". "Campus Pro-Life" se réunit chaque deuxième lundi à 5h00 à humanities 1-7.

A la prochaine parution, je vous présenterai deux autres clubs intéressants pour que vous puissiez en choisir un que vous aimez. Salut!

Barbara Naslund

### Suite de: Dionne et Dupont / Chapeau melon

rève s'étend plus loin, il y a Lyne et leur fille, Anais...

Pour l'an 2,000, il aimerait faire le tour du monde, publier de nombreux écrits dont certains se rapportant à la littérature amérindienne (contes et légendes), et agrandir sa connaissance des sciences occultes. Mais le projet qui lui tient le plus à coeur serait de devenir bénévole à temps plein dans l'Ouest canadien, afin d'aider les analphabètes.

Pour terminer notre entretien, notre célébrité nous a raconté:

Lors d'un voyage en Suisse, Réjean, Lyne et des amis décidèrent de fêter le Nouvel An. Pensant qu'il était déjà minuit, ils sortirent leur sel, leur citron, leur téquila et Bonne Année! Tout à coup, après avoir illégalement passé la frontière, ils entendirent des coups de feu... Subito presto, ils se jetèrent à plat ventre dans la neige. Ils s'attendaient à voir des gardes apparaître pour les arrêter. Après tout, ils avaient enfreint la loi... Mais à leur grande stupeur, ils entendirent à nouveau des coups de feu, mais cette fois-ci, accompagnés de lueurs. Ils levèrent la tête et qu'aperçurent-ils? ... Des feux d'artifice!

Le mois prochain, nos trois célébrités seront:

Mme Claudette Tardif  
Mme Simone Desilets  
Mme Yvette Mahé

Nous encourageons grandement votre participation. Nous sommes certain(e)s que ces noms ne vous sont pas totalement inconnus. Alors, n'hésitez pas à nous faire parvenir toutes informations, anecdotes, faits intéressants ou même des questions par rapport à nos célébrités. Afin que vos informations puissent être utilisées, vous devez signer votre nom qui sera gardé confidentiel seulement si c'est indiqué. — Nous aimerions pouvoir les publier — Puis vous portez le tout à notre casier postal spécifiquement identifié à cet effet (**Dionne et Dupont / Chapeau melon**) au salon des étudiants.

N'oubliez pas la prochaine pigne au chapeau qui aura lieu au Bistro du 24 novembre 1989.

A la prochaine  
Dionne et Dupont / Chapeau melon

## AMNISTIE INTERNATIONALE

Tiens! J'ai déjà vu ce nom-là quelque part, ça me dit quelque chose... Prends donc deux minutes pour mieux connaître ce mouvement. Amnistie internationale est un mouvement pour la défense des droits de la personne, mais c'est avant tout une façon d'AGIR. De 150 pays, ils sont des centaines de milliers à soutenir la même lutte pour obtenir la libération des prisonniers d'opinion non-violents. Le geste que les membres d'Amnistie internationale posent est simple et n'a rien de grandiose: ils écrivent des lettres. C'est le nombre de celles-ci qui crée la force d'Amnistie internationale. Lorsque je porte ma lettre, il y a

des milliers d'autres qui sont envoyées des quatre coins du monde.

Pensez-y, une toute petite lettre... Vous sentez-vous concernés par les événements qui se produisent en Chine, en Amérique du Sud ou dans d'autres parties du monde où les droits de la personne ne sont pas respectés? Vous demandez-vous ce que vous pouvez faire? Pensez-vous que vous êtes capables d'écrire une lettre par mois? Si vous avez répondu oui à l'une de ces questions, vous devriez être membre d'Amnistie internationale. Alors venez à la prochaine réunion qui aura lieu le 26 novembre à 13h00 à la salle 003.

Columbus



It's a pleasure  
to meet you!

John — Your Host

STEAK & PIZZA HOUSE

8937 - 82 Avenue  
Edmonton, Alberta

Phone 466-4332